

« Le futur c'est vous, construisons aujourd'hui l'école pour demain »

L'association Mécénat Scolaire Emmanuel d'Alzon lance un appel aux dons pour le futur établissement scolaire à Saint-Médard-en-Jalles

L'établissement scolaire catholique sous contrat d'association prépare sa rentrée 2019 à Saint-Médard-en-Jalles (33) avec l'ouverture de 3 classes de cycle 3 (CM1-CM2-6ème). La campagne d'appels à dons est menée autour de 4 initiatives. Les dons seront versés à l'association « Mécénat Scolaire Emmanuel d'Alzon ».

Un lieu de l'innovation, de l'excellence et du bien-être

Ouvert à tous, ce nouvel établissement propose à ses élèves un projet innovant construit sur l'excellence et le bien-être. Permettre à chaque enfant et jeune de développer ses compétences dans un cadre de bienveillance et ouvert au monde. C'est l'engagement que prend l'équipe pédagogique auprès de vos enfants.

S'ouvrir, s'adapter, s'épanouir, réussir, innover, s'élever, co-construire, considérer, sont autant d'actions que l'équipe pédagogique mettra en œuvre dans cette extraordinaire aventure qu'est la création d'un établissement scolaire et de son projet.

Le bâtiment est conçu pour s'adapter aux méthodes d'apprentissage des enseignants : les pôles disciplinaires sont regroupés (pôle lettres, langues et sciences humaines, pôle sciences, pôle artistique et sportif) afin de favoriser les échanges entre enseignants et également de permettre aux élèves de gagner en autonomie.

4 initiatives pour l'excellence

Pour faire écho avec ses ambitions, l'établissement va mener 4 initiatives pour offrir à ses élèves un environnement favorable aux apprentissages, ouvert sur l'environnement et aux nouvelles technologies. L'établissement lance un appel à mécénat, pour financer ces 4 projets :

1. L'équipement des salles de classe en mobilier innovant. Le confort d'apprentissage des élèves est au cœur des préoccupations de l'équipe pédagogique. Le matériel de bureau est adapté pour donner de la mobilité dans les apprentissages : travaux individuels ou de groupes, en classe entière ou en groupe restreint.
2. L'achat d'équipements informatiques, adaptés aux besoins des élèves avec du matériel numérique individuel.
3. L'achat d'équipements sportifs de qualité pour le bien-être des élèves
4. La construction d'un éco-lieu, un lieu d'observation et d'apprentissage. Il permet par la pédagogie collaborative de : développer chez les jeunes de nombreuses compétences sociales et d'apprentissage et, de faire jaillir une prise de conscience sur les enjeux écologiques actuels.

L'**épanouissement** des élèves est au centre des préoccupations de l'établissement. Ces initiatives participeront à la **réussite** à la fois personnelle et scolaire des élèves. Les élèves ne seront pas là seulement pour étudier, mais aussi pour se **développer**. L'école s'engage à ce qu'aucun élève ne soit oublié, car tous méritent de la considération.

Comment soutenir l'école

Pour participer à la construction de ce lieu de l'innovation, de l'excellence et du bien-être, l'association « Mécénat scolaire Emmanuel d'Alzon » s'est lancée dans une campagne de dons sur la plateforme HelloAsso. Les dons qui seront reversés à l'établissement sont déductibles des impôts à hauteur de 66 % pour les particuliers et 60 % pour les entreprises.

Vous aussi contribuez à l'aventure Emmanuel d'Alzon

Communication

Retrouvez l'actualité du projet sur nos pages :

Facebook : @EDAlzonSaintMedardEnJalles

Twitter : @EDAlzon

Site web : <https://www.dalzonsaintmedardenjalles.fr/>

Hello Asso : <https://www.helloasso.com/associations/mecenat-scolaire-emmanuel-d-alzon>

Contact presse

Delphine GUIVY – delphine@artediprod.com – 06.37.12.34.50